

お互いの人権を大切にしましょう

雲南市はシトラスリボンプロジェクトに賛同しています

コロナ禍で生まれた偏見や差別をなくし、感染の被害にあった人たちやその家族が安心して
もとの生活にもどることができるように、医療、介護、暮らしを支えている人たちが安心して
働くことができるように、思いやりや感謝の気持ちをリボンで伝えましょう。

ただいま、おかえりって言いあえるまちに

みんなで広げよう、シトラスリボンプロジェクト。



Citrus
Ribbon
PROJECT

from ehime

シトラスリボンプロジェクト

シトラスリボンプロジェクトは、コロナ禍でも「おかえり」「ただいま」と言い合えるあたたかいまちにしたいという思いを広げるために愛媛県から広がりました。リボンのシトラス色は愛媛県特産の柑橘にちなんでいます。

このリボンを身につけて、思いやりの気持ちを表す活動です。シトラスリボンの3つの輪は、「地域」「家庭」「職場・学校」を表しています。雲南市はこの活動に賛同し、感染した人やその家庭をあたたかい言葉で支えるとともに、医療や介護そして生活を支えている人に感謝し、安心できる暮らしにしようとしています。

ぜひ、みなさんもこの活動にご賛同下さい。(裏面にリボンの作り方を載せています)

問合せ：雲南市人権センター

雲南市木次町新市3番地

TEL：0854-42-1767 FAX：0854-42-1839